

Die Wanderausstellung ist eine Kooperation der Singener Tafel e.V. und der Initiative "Arm sind die Anderen". Aus dem Alltag der Tafelläden thematisiert die Wanderausstellung Armut im Landkreis Konstanz.



# ARM sind die ANDEREN

Eine Wanderausstellung  
der Singener Tafel e.V.



Unterstützt durch das Ministerium für Arbeit und Sozialordnung, Familien und Senioren aus Mitteln des Landes Baden-Württemberg.



# ARM sind die ANDEREN

Mittels Fotografien und Zitaten zum Thema, wollen wir auf die Armut, Armutsrisiken und deren Folgen hinweisen. Die Tafeln wirken als ein Spiegel der Armut. Bilder von Helfern, von Lebensmitteln und Szenen aus dem Tafellalltag sprechen für sich und geben gleichzeitig ein Zeugnis von einem solidarischen Miteinander bei den Tafeln.



ARM sind die ANDEREN  
eine Wanderausstellung der Singener Tafel e.V.

Unsere Ausstellung soll die offene Auseinandersetzung mit dem Thema Armut fördern. Unsere Bilder zeigen Engagement im Spannungsfeld von Armut und Überfluss in unserer Gesellschaft. In den Tafelläden im Landkreis Konstanz engagieren sich rund 200 meist ehrenamtliche Helfer. Viele Tafelhelfer kennen die Armut auch aus eigener Erfahrung, andere lernen hier erst die Armut kennen. Tafelarbeit ist Begegnung die gestaltet werden will.



SINGENER TAFEL e.V.